VALLADOLID 4

Centenares de manifestantes exigen el inicio de las obras de la autovía entre Tudela y Peñafiel



SORIA 6

76 nuevos guardias civiles profesionales se incorporan a la comandancia de Soria

| LEÓN | 9 |

Un joven muere tras ser arrollado por un tren en la estación ferroviaria de Sahagún de Campos

El consejero de Medio Ambiente, Fernández Carriedo, ayer. / J. G.-EFE

Carriedo prevé que la temporada de caza deje en la comunidad 150 millones de euros

Los batidores estarán obligados a llevar chalecos reflectantes durante las cacerías

F. S. M. VALLADOLID

El consejero de Medio Ambiente de la Junta, Carlos Fernández Carriedo, presentó ayer el calendario de la temporada de caza 2005/2006 que, según sus previsiones, puede dejar unos ingresos de 150 millones de euros

El telón para los más de 142.000 cazadores federados en Castilla y León se levanta el próximo lunes, con el inicio de la media veda de caza de especies estivales migratorias (codorniz, paloma bravía y torcaz, urraca, grajilla, corneja y zorro). Este período se extenderá hasta el 18 de septiembre, mientras que la apertura de la veda para la tórtola común se ha retrasado hasta el 25 de agosto.

Los cazadores ya han manifestado su temor por que la temporada de caza menor se vea afectada negativamente por la sequía. Un hecho que el consejero no considera perjudicial para los ingresos que deja en Castilla y León. «La verdad es que los cazadores que vienen a la región van a seguir acudiendo, y el pago del coto es el mismo tanto si cazan una codorniz como si cobran 20 piezas», señaló Fernández Carriedo que, no obstante, asumió las consecuencias que puede tener la sequía en la población de las especies cinegéticas.

El siguiente período que se abrirá será la caza mayor, concretamente la de ciervo, gamo y jabalí, que arrancará el 12 de octubre. Para esta fecha se introducirá una de las novedades, ya que la normativa de caza

LA CAZA EN LA REGIÓN

CAZA MENOR EN EL 2004

▶ Codornices

Se capturaron 700.000, el 40% del total nacional.

Se cobraron 180.000 ejemplares de esta especie.

Perdiz roja

El año pasado fueron abatidas 175.000.

Un total de 100.000 ejemplares fueron cazados en la región.

CAZA MAYOR EN EL 2004

- Jabalí

Los cazadores se cobraron 17.000 en la región, el 11% de los cazados en España.

- Corzo

Se abatieron 4.000 ejemplares, el 40% del total nacional.

- Ciervo Se cobraron 5.000 piezas.

Rebeco

350 ejemplares cazados.

▶ Lobo, cabra montés y gamo Los cazadores abatieron 650 animales de estas especies.

obliga a que los batidores y pe rreros que participen en las cacerías lleven señales reflectantes.La Junta comenzará a repartir chalecos entre los dueños de las rehalas y también en la Semana Ibérica de la caza, que se celebrará en Valladolid entre el 23 y el 25 de septiembre. Posteriormente dará inicio la caza menor del resto de especies, que está previsto para el 23 de octubre. El consejero destacó que «el panorama cinegético ha sufrido un vuelvo extraordinario en las últimas décadas, motivado por la recuperación de ciertas especies de la caza mayor». Además, señaló que en la región se abaten el 35% de los corzos de toda España, el 20% de las cabras montesas y el 11% de los jabalíes.

La Guardia Civil desmiente la participación de una tercera persona en el crimen de León

La investigación de la muerte de una mujer y el supuesto suicidio de su marido, ocurridos el pasado domingo en Carrizo de la Ribera (León), puede dar un giro inesperado si se confirma que podría estar implicada una tercera persona, como sostienen algunos medios de comunicación locales que citan fuentes cercanas a la investigación y los propios vecinos. Estas fuentes señalan que la sangre hallada en la escalera de la casa no era de los fallecidos.

Sin embargo, la Guardia Civil desmiente esta hipótesis y asegura que en ningún momento su investigación ha planteado la inclusión de una tercera persona, aunque sí reconocen que se han recogido muestras de sangre tanto en la vivienda como en las escaleras y del cadáver del presunto homicida, que murió ahorcado en la nave de ganado que poseía a $500~\mathrm{metros}$ de su domicilio.

Los vecinos, por su parte, barajan toda suerte de explicaciones y apuntan a una posible relación de la víctima con un hombre al que habría conocido por Internet como detonante de los hechos. Y eso, sumado al supuesto descubrimiento por parte del marido de una gran cantidad de dinero en metálico y de unos billetes de avión en el domicilio.

LLaves de la vivienda

Los residentes de la localidad de 1.500 habitantes aseguran que el presunto homicida no tenía llave de la vivienda desde hacía un

| **sucesos** | Los vecinos apuntan a una supuesta relación de la víctima con un hombre como móvil de los hechos

La familia guarda silencio a la espera de los resultados de las investigaciones

CRONOLOGÍA

▶ 7 de agosto

La Guardia Civil halla los cuerpos sin vida de una mujer de 38 años, Julia Alonso -presuntamente acuchillada en su domicilio de Carrizo de la Ribera (León)-, y de su marido, Antonio Marcos, de 42 -este ahorcado en una nave cercana-.

9 de agosto

Mil personas asisten al funeral conjunto. La autopsia revela que la víctima fue acuchillada.

10 de agosto

Nuevas versiones apuntan a la posible implicación de una tercera persona en los hechos, si bien la Guardia Civil desmiente este extremo.

mes, cuando decidieron separarse, y que pudo entrar en ella porque al recoger a sus hijos -de 10 y 12 años- el domingo para llevarles a casa de sus padres, uno de ellos le relató llorando que tenían que irse a Canadá, así que le cogió las llaves. El relato de los supuestos hechos, ante el que la Benemérita guarda silencio, prosigue con el marido encontrando

a la fallecida en la vivienda junto a la tercera persona con la que mantenía supuestas relaciones.

Dicha hipótesis se relaciona con las declaraciones de un amigo de la fallecida, Fernando Arias, quien el mismo día del suceso aseguró que «éramos tres amigos –incluido el supuesto amante- que nos llamábamos a nosotros mismos 'los tres mosqueteros' y que el miércoles estábamos tomando café y ella comentó que tenía a alguien que cualquier día la mataba». Arias, siempre según su testimonio, tenía las llaves del piso: «Ella me las había dado porque pensaba que igual algún día las necesitaba». El día del entierro llegó al tanatorio una corona con la inscripción 'los tres mosqueteros', algo que generó mucha tensión entre las distintas familias.

Entre las variopintas versiones sobre los hechos, algunos vecinos de Carrizo de la Ribera señalan la existencia de deudas en la economía familiar como otro posible móvil del, en principio, episodio de violencia doméstica.

Entre tanto, la familia prefiere no entrar a valorar las distintas versiones de lo sucedido.



Funeral por la ciclista de 14 años fallecida en Zamora

Cientos de personas dieron ayer su último adiós en una misa funeral oficiada en Moratones (Zamora) a la niña de 14 años A. P. L., fallecida el pasado martes al ser arrollada por un turismo cuando circulaba en bicicleta en compañía de otros dos meno-

res que resultaron heridos graves. La ceremonia se desarrolló antes de que el féretro partiera hacia la localidad natal de la pequeña, Cabanillas de Campos, en la provincia de Guadalajara, según explicaron fuentes vecinales. / MARIAM A. MONTESINOS-EFE